



## Entrevista / Alejandro Moreno (Presidente Nacional del PRI)

"Nosotros lo dijimos y lo platicamos durante meses, recibimos una propuesta en materia eléctrica y después de más de 7 meses de haberla recibido, no sólo se recabó información, se hizo análisis técnico, académico, parlamentos abiertos y está claro que la propuesta no contemplaba ningún panorama que beneficiara a nuestro país, aparte del derivado de la guerra entre Ucrania y Rusia, en un año el precio del petróleo se fue para arriba en más de un 70 por ciento, el gas más de un 120 por ciento, el carbón más de un 170 por ciento; o sea todos esos insumos necesarios para la generación de energía eléctrica". [\[TELEFÓRMULA\]](#)

